



Association Sportive ... 1er bilan

publié le 08/01/2011 - mis à jour le 09/01/2011

Sommaire :

- BADMINTON
- Mme LE DREAU
- CIRQUE
- Mme JEAN
- COURSE d'ORIENTATION
- M KORUS

● BADMINTON

● Mme LE DREAU

13 élèves, actuellement, s'entraînent assidûment les mercredis, dans une ambiance propice aux progrès ... pour aborder sereinement les compétitions.

La première du 24 novembre (individuelle) a permis à Candice, Geoffrey, Capucine et Igor, de se mettre particulièrement en valeur, face à des adversaires d'autres collèges du district de Royan.

La prochaine du 26 janvier, permettra aux équipes d'affiner leur préparation en vue des phases inter-district et départementale.



● CIRQUE

● Mme JEAN

Depuis la rentrée de Septembre, une quinzaine d'élèves se retrouvent au gymnase du collège pour pratiquer une nouvelle activité : le cirque.

A leur disposition, du matériel acquis récemment par l'établissement qui permet à nos apprentis jongleurs de manipuler foulards, balles, assiettes chinoises, anneaux, diabolo ou encore massues pendant que d'autres, équilibristes, prennent le risque de se déplacer sur un acrobatic, un rola-bola, une boule ou un monocycle...

Parmi eux, au bout de quelques séances seulement, certains parviennent déjà à combiner équilibre et jonglerie dans un même temps (jongler avec 3 balles sur un rola-bola par exemple) tandis que d'autres préfèrent se perfectionner dans un domaine particulier tel que les assiettes chinoises et réussissent à en faire tourner jusqu'à 5 en même temps !



Quelles que soient l'envie et la motivation de chacun, tous nos élèves semblent prendre plaisir à s'exprimer dans

cette activité de création, tout en recherchant à susciter chez le spectateur la reconnaissance de leur prouesse...

Alors, pour tous ceux qui souhaiteraient rejoindre la troupe de l'A.S. Cirque et qui ne seraient pas encore licenciés à l'unss, adressez-vous à votre professeur d'EPS .

AS Cirque : lundi et jeudi de 13h à 14h

● COURSE d'ORIENTATION

● M KORUS

Depuis 10 ans, le collège Zola est porteur d'un projet original. En effet, selon un calendrier précis, des sorties en forêt - avec l'accord de l'Office National des Forêts - sont proposées aux élèves du district de Royan. C'est tout naturellement que nos élèves, motivés et aimant courir et réfléchir en Pleine Nature, prennent part à ces mercredis festifs, carte en main ... pour aller chercher la bonne balise.



Certains viennent pour découvrir un nouveau terrain de jeu, grâce à des circuits adaptés à leur niveau. D'autres, plus aguerris, osent progressivement se lancer seuls, pour axer leur préparation sur le pôle compétitif, pour, pourquoi pas, faire partie de l'équipe de 4 (filles ou garçons) qui pourrait représenter le collège aux différentes



compétitions, qu'elles soient départementales (Saint Augustin) , académiques (Secondigny) voire nationales (Annecy).

A ce jour, déjà 3 sorties ont permis à nos élèves de se familiariser avec les automatismes propres à cette activité, dans une ambiance propice aux progrès. La 4^e du 2 février leur permettra de se situer pour le championnat de district individuel du 9 mars. A partir de là, la route vers Annecy se profilera ...

